

POLITIQUE

CNLCEI : LE BUREAU JOUE LES PROLONGATIONS

La question du renouvellement du bureau de la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNCLEI), dont le mandat est arrivé à échéance depuis près de six mois, était au cœur de la rencontre hier entre son président Dieudonné Odounga Awassi et le ministre d'Etat Francis Nkea Ndzigue.

Page 3

FAIT DIVERS

EMPORTÉE PAR LES EAUX DU COMO

Une quadragénaire, Christelle Nsa Nzogo, a péri le week-end écoulé dans les eaux du Como, à Kango. Sa pirogue aurait chaviré au cours d'une partie de pêche. Une enquête a été ouverte. Elle doit déterminer le rôle de son compagnon, placé en garde à vue.

Page 9



n° 12932 - Mercredi 30 Janvier 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Pour moi quoi...

Que se passe-t-il à la Confédération syndicale gabonaise ou Cosyga ? Est-ce la perspective d'accéder au "pouvoir" qui saoule les prétendants au moment où le Doyen rend le tablier ?

La boulimie du commandement va tuer les Africains. Pendant près de 40 ans, la maison s'est bien portée. Et voilà qu'au moment où le trône se libère, les héritiers s'étrillent avec l'élection du nouveau secrétaire général. Vous vous imaginez, deux prétendants pour un fauteuil. Et chacun des deux "élus" estime avoir la "légalité" et la "légitimité". Exactement comme cela se passe en politique sous les Tropiques. C'est parti pour la Cosyga désormais entrée dans une zone de turbulence. Triste image que projettent des femmes et des hommes prompts à donner des leçons de principes...démocratiques et de tempérance aux leaders politiques.

Seulement, dans cette transition ratée, comme d'habitude, il y a des mains invisibles qui tirent les ficelles. Mais qui a intérêt à ce que la Cosyga plonge dans des divisions sur fond de tribalisme et de régionalisme, des rancœurs, bref, dans un climat délétère qui va vicier l'atmosphère pendant longtemps ? C'est à croire que, 29 ans après la Conférence nationale qui a favorisé le retour à la démocratie, on n'a rien appris, ni rien pigé de ses principes.

En tout cas, le plus vieux syndicat a intérêt à présenter une autre image de transition que celle qu'il projette. Agir avec responsabilité, c'est le meilleur hommage qu'on peut rendre au Doyen qui, à 88 ans, quitte la scène pour une retraite méritée. Dommage pour cette sortie ratée quoi...

... Makaya

Contrôle des structures sanitaires privées

HUIT CLINIQUES FERMÉES !



Les autorités sanitaires avaient, en fin d'année dernière, affiché leur fermeté vis-à-vis des structures présentant des irrégularités ou exerçant carrément en totale illégalité. Hier, elles sont passées de la parole à l'acte en faisant fermer huit d'entre elles, aidées dans cette opération par des représentants du parquet et des agents de Police judiciaire (PJ). Et elles ne comptent pas rester là.

Page 6

JUSTICE

HERVÉ MOMBO KINGA RISQUE 8 ANS DE PRISON

Le Ministère public a requis lundi huit ans de prison dont trois avec sursis contre le blogueur Hervé Mombo Kinga, en détention depuis 15 mois pour outrage au chef de l'Etat, notamment. Incompréhensible aux yeux de la défense qui pointe un dossier vide. Verdict le 4 février.

Page 9

ECONOMIE

CE QUE FAIT LA FAO

Dans un entretien à "L'Union", son coordonnateur du Bureau sous-régional et représentant au Gabon, Hélder Muteia, se félicite du volume et de la qualité des interventions de la FAO dans notre pays, tout en insistant sur un certain nombre de priorités, dont la mobilisation de la jeunesse.

Page 5

POLITIQUE

Ndjolé : que vont faire les indépendants ?

Page 2

FAIT DIVERS

Port-Gentil : "Belfégor" le récidiviste

Page 9

PORT-GENTIL

Tranes : la mise en garde des tradithérapeutes

Page 10



Photo : DR



Photo : DR

